

Secretary of State for External Affairs  
Min. des Affaires extérieures  
OTTAWA

Secrétaire d'État  
aux Affaires  
extérieures

DEC 18 1991

N° 285

RETURN TO DEPARTMENTAL LIBRARY  
RETOURNER A LA BIBLIOTHEQUE DU MINISTÈRE

Le 13 décembre 1991

## M<sup>ME</sup> McDOUGALL ANNONCE L'OUVERTURE D'UN BUREAU À RIGA ET UNE AIDE AGRICOLE AUX ÉTATS BALTES

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui l'ouverture officielle du Bureau de l'ambassade du Canada à Riga, en Lettonie. La ministre a également annoncé le lancement d'un projet d'aide technique dans le domaine agricole, d'une valeur de 2,7 millions de dollars, destiné aux trois États baltes. Cette somme sera puisée dans le fonds d'aide technique de 25 millions de dollars, dont le premier ministre Mulroney a annoncé la création au Sommet du G-7 de Londres, en juillet dernier.

«L'ouverture de notre bureau à Riga est un autre témoignage des relations amicales et de plus en plus étroites qui s'établissent entre le Canada et les pays baltes, a déclaré M<sup>me</sup> McDougall. Le Canada a déjà ouvert un bureau à Tallinn, en Estonie, en novembre, et je serai heureuse de pouvoir annoncer l'ouverture d'un bureau à Vilnius, en Lituanie, au début de l'année prochaine.»

Le bureau de Riga est un satellite de l'ambassade du Canada à Stockholm, qui est accréditée auprès de la Lettonie. Par l'entremise du bureau de Riga, le personnel de l'ambassade de Stockholm fournira une aide pour la promotion du commerce et des investissements ainsi que des services consulaires et de visa.

Dans le cadre du programme permanent d'aide technique aux États baltes, le Groupe de travail sur l'Europe centrale et l'Europe de l'Est du ministère des Affaires extérieures et du Commerce extérieur a approuvé un projet d'une durée de trois ans et d'une valeur de 2,7 millions de dollars destiné à aider les éleveurs de troupeaux laitiers et les vétérinaires de Lettonie, d'Estonie et de Lituanie. Ces États ont un besoin pressant de vétérinaires et de spécialistes des troupeaux laitiers ayant une formation adéquate, étant donné la privatisation rapide des anciennes exploitations collectives et d'État.